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#186  Рассекреченные  архивы!  Расследование  по  установлению

подлинности видеозаписей «Допрос пришельца»!

24 декабря 2020 года.

 

Участники конференции:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

Сухлемор  –  представитель  планеты  Ташиг,  специалист  по  изучению

проблемных контактов;

Храйс – представитель планеты Ташиг, специалист по истории взаимодействия

Ташига с цивилизациями космоса.

 

00:21 Представление участников конференции.

Владимир:  Дорогие друзья,  мы вас приветствуем,  здравствуйте!  Я Владимир

Гольдштейн, нахожусь в пригороде Чикаго. Всем добрый день. С нами сегодня Ирина

Подзорова. Здравствуйте, Ирина!

Ирина: Здравствуйте, Владимир!

Владимир: Я каждый раз говорю, у нас необычная конференция. И каждый раз

это  полностью  оправдывается.  И  вот  сегодня  у  нас  очередная,  очень  необычная  и

важная запись. Это настоящая, даже не конференция, а программа. Дорогие друзья, она

посвящена  совершенно  необычному поводу.  Хотя это  не  повод,  а  важная  причина,

которая заключается в том, что мы собираемся прямо сейчас перед вами показать те

видеосъемки  инопланетянина  или  инопланетян,  которые  не  только  мы  считали  и

считаем подлинными. Их подлинность нам подтвердили и представители той самой

цивилизации, к которой относится это инопланетное существо.

Многие просили нас: «Где же видео-доказательства или какой-то опрос». Так

вот,  эти  видео-доказательства  существуют.  Они  есть  в  открытом  доступе.  Однако,

многие, когда эти съемки смотрели, то гадали: «Правда это или неправда?» Сегодня мы

как  раз  об  этом  и  поговорим.  Заранее  вам  скажу:  выяснилось,  что  это  правда.  И

https://youtu.be/4i7SrLq81WU


представители  той  цивилизации,  которых  вы  увидите,  не  только  все  это  нам

подтвердили, но и объяснили, почему эти видеосъемки были выложены в открытый

доступ  некоторыми  нашими  земными  организациями.  И  с  какой  целью  это  было

сделано.

Это  было  вступление,  а  сейчас  давайте  узнаем,  кто  же  находится  рядом  с

Ириной в астральном эфире.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером  с  внеземными  цивилизациями  с  1999  года.  В  настоящее  время  я

контактирую главным образом через астральные контакты. То есть пришельцы с иных

планет  присутствуют  здесь  в  астральных  телах.  Я  контактирую  с  Межзвездным

Союзом.  И  сегодня  с  нами  присутствуют  мой  куратор  -  специалист  по  биологии,

психологии, инопланетным формам жизни с планеты Эслер МидгасКаус. А также два

представителя  с  планеты  Ташиг,  внешность  которых  дала  нашим  людям,  тем,  кто

снимает фильмы о пришельцах, тот самый образ инопланетянина с большой головой и

большими  черными  глазами.  Да,  такие  существуют  в  нашей  Галактике.  Это

представители планеты Ташиг, которая также входит в Межзвездный Союз. У нее есть

множество  колоний  в  разных  мирах,  на  разных  планетах.  Сегодня  со  мной

присутствуют  два  представителя  этой  цивилизации,  первого  из  которых  зовут

Сухлемор.  Он  является  специалистом  по  изучению  контактов  с  расами,  которые

закончились конфликтной ситуацией. То есть специалистом по изучению контактов,

которые принесли гибель представителям планеты Ташиг и других планет, или какие-

либо проблемы. Если сказать по-русски, то это специалист по изучению проблемных

контактов. И специалист по истории взаимодействия Ташига с цивилизациями космоса

– Храйс. Сухлемор и Храйс.

Владимир: Сухлемор и Храйс. Хорошо. Скажи, пожалуйста, Сухлемор, можно

ли  считать  твою  должность  неким  аналогом  руководителя  Службы  безопасности

Межзвездного  Союза?  Если  мы обо всем Межзвездном Союзе,  то  там  им является

Бергастр. Но ты только в отношении цивилизации Ташига. Есть ли тут аналогия?

Ирина: Я  скорее  не  представитель  Службы  безопасности,  который

предотвращает  опасные  случаи  и  задерживает  преступников.  Я  тот,  кто  проводит

расследования, как следователь.

Владимир: Хорошо, мы поняли - следователь. Ну, что ж, друзья, и вот теперь

мы собираемся показать вам и напомнить нашим гостям о тех самых видео, о которых

мы ведем речь. Там три видеоролика. Мы их смонтировали специально для вас в один.



Мы  их  сейчас  посмотрим  подряд.  Там  очевидно  будет  ясно,  где  заканчивается

предыдущий, и начинается следующий. Они очень небольшие. Еще раз говорю, они

есть в открытом доступе. Но до сих пор было непонятно - правда это или нет!? Сейчас-

то мы об этом и узнаем.

Эти ролики были опубликованы в так называемом американском проекте Блю

Бук  (Bluebook),  который был посвящен исследованию внеземных цивилизаций.  Это

было еще во второй половине прошлого  века.  Официально  эти ролики называются

«Разговор с Серым». Хотя,  наверно,  правильней было бы их назвать не разговор, а

допрос.  И  считается,  что  выпуск  этих  роликов  датирован  сентябрем  1964  года.

Опубликованы они были в Соединенных Штатах. Запись идет на английском языке, но

в этом варианте существуют русские субтитры.

 

06:08 Видеоролик 1 «Допрос пришельцев».

Голос  за  кадром: Записываем?  С  какой  вы  планеты,  или  какого

происхождения?

Пришелец: Земля.

Голос  за  кадром: Ок.  Вчера  вы  сказали,  что  преодолели  (цитирую)  тысячи

световых лет, чтобы добраться сюда.

Пришелец: Да.

Голос за кадром: Расскажите нам правду или (неразборчиво).

Пришелец: Это правда. Я - землянин из будущего. Путешествие во времени -

это путешествие по космосу. Смещение пространственной дивергенции.

Голос за кадром: Я так понимаю, будущее принадлежит пришельцам?

Пришелец: Нет.

Голос за кадром: То есть вы человек?

Пришелец: Эволюционный потомок.

Голос за кадром: То есть вы произошли от нас?

Пришелец: Да.

Голос за кадром: Что вы делаете здесь? Сейчас?

Пришелец: Наблюдаю.  С  тех  пор  были  разрушены  свидетельства  вашего

существования.

Голос за кадром: Как они были разрушены?

Пришелец: Ядерной войной. Немногие наши предки тогда выжили.

Голос за кадром: Давайте теперь поговорим о будущем.



Пришелец: Вы не способны его понять или принять. Открытия моего времени.

И все же. Происхождение Вселенной, сущность так называемой жизни - все это теперь

известно.

Голос за кадром: Вы имеете в виду смысл жизни?

Пришелец: Не  смысл.  Сущность.  Смысл  -  что-то  приписанное  жизни.

Сущность - ее объективная реальность.

Голос за кадром: Вы знаете, как Вселенная была создана?

Пришелец: Да.

Голос за кадром: То есть вы видели Бога?

Пришелец: Мы преодолели необходимость в суевериях. Необходимость в Боге

и других выдумках.

Голос за кадром: Просветите нас. Что происходит, когда мы умираем?

Пришелец: Смерть придумали люди, ее не существует.  Вы убедитесь...  Уже

убедились, что каждая часть так называемой жизни, вы, я, он - просто примеры одной

и той же жизни, разделенные тем, что вы называете смертью.

Голос  за  кадром: Позвольте  уточнить.  Смерти  нет?  Все  мы  -  часть  одной

жизни?

Пришелец: По существу, да.

Голос за кадром: Так как была создана Вселенная? И почему так хорошо нам

подходит?

Пришелец: Есть  бесконечное  количество  Вселенных,  все  с  разными

физическими свойствами. В сущности все не подходят для жизни, какой вы ее знаете.

Мы живем во Вселенной, которая подходит для так называемой жизни. Вот и все.

Голос за кадром: Зачем мы уничтожили сами себя ядерной войной?

Пришелец: Догма.

Голос за кадром: Конкретнее, пожалуйста.

Пришелец: Политический  и  религиозный  догматизм  -  корень  всех  главных

конфликтов вашего вида. В следующем веке доступ к оружию массового поражения

государств, которые управляются догматиками, уничтожат ваш вид.

Голос за кадром: Последний вопрос. Что насчет морали? На чем основывается

ваша мораль?

Пришелец: Сострадание и доказательства.

Голос за кадром: Понятно. Все. Спасибо. (Неразборчиво).

 



10:42 Видеоролик 2 «Допрос пришельца».

Голоса за кадром:

- Он может говорить?

- Ненадолго, сэр.

- Вы боитесь меня? Потому что так и должно быть. Ты говоришь, что ты из

будущего и эволюционный вид человека. Все же ты так же говоришь, что ты другой

вид. Так какой из них вы? Ты потомок людей или нет?

Пришелец: Мы эволюционные потомки сапиенсов. Но мы больше не можем с

такими, как ты. Поэтому мы новый вид.

Голос за кадром: Каким образом вы говорите по-английски? Отвечай мне. Если

вы не ответите,  я буду управлять.  Я введу еще одну дозу скополамина.  Вы поняли

меня? Каким образом вы говорите по-английски?

Пришелец: Изучение языка очень важно для понимания вашего вида.

Голос за кадром: Так ты только что взял  английский,  потому что ты такой

умный.

Пришелец: Относительно да.

Голос за кадром: Вы сказали, что знаете происхождение Вселенной, но вы не

дали объяснений. Поэтому я спрошу вас еще раз: «Как была создана Вселенная?»

Пришелец: Вы не способны понять или принять истину существования.

Голос за кадром: Отвечайте на вопрос.

Пришелец: Вселенная не была создана.

Голос за кадром: Но нельзя создать нечто из ничего.

Пришелец: Это правильно.

Голос за кадром: Так что правильно? Только Создатель может что-то сделать

из ничего.

Пришелец: Это неправильно.

Голос за кадром: Вы просто противоречите сами себе.

Пришелец: Ничего, по определению, не существует.

Голос за кадром: Так?

Пришелец: Так  как  ничто  не  может  существовать,  то,  что  осталось,  есть

существование. Существование бесконечно. Это не имеет конца, ни начала. И поэтому

нет Творца.

Голос за кадром: Но ты сказал, что есть происхождение Вселенной.

Пришелец: Да.



Голос за кадром: Вот оно. Я поймал тебя на лжи.

Пришелец: Эта  Вселенная  не  существует.  Это  бесконечно  малая  часть

существования.

Голос за кадром: Так что теперь ты несешь чушь. Опять же, как была создана

Вселенная так чудесно?

Пришелец: Эта  Вселенная  является  спонтанным  событием  и  неизбежна  в

вечности  существования.  Каждое  событие,  может  быть,  и  произошло,  включая  эту

Вселенную.  Есть  бесконечное  количество  Вселенных.  Практически  все  не  могут

укрывать  так  называемую  жизнь.  Эта  Вселенная  случайно  стабильна.  И  имеет

случайную способность укрывать так называемую жизнь.

Голос за кадром: Жизнь просто появилась? Правильно?

Пришелец: В  этой  Вселенной,  да.  Жизнь,  как  вы  ее  называете,  является

неизбежным следствием, если физические свойства этой Вселенной.

Голос за кадром: Так ты говоришь, что мы просто случайность?

Пришелец: Да. Эта Вселенная равнодушна к так называемой жизни.

Голос за кадром: Как так?

Пришелец: Жизнь на этом и каждый мир может быть уничтожен в любое время

множеством случайных событий.

Голос за кадром: Как, например?

Пришелец: Что бы ты назвал сверхновой солнечной вспышкой астероидного

удара.

Голос за кадром: Так Вселенной все равно, будем ли мы жить или умрем?

Пришелец: Правильно.

Голос  за  кадром: Я  не  верю в  это  ни  на  секунду.  Мы больше,  чем  просто

случайность.

Пришелец: Как я уже сказал, вы не способны принять истину существования.

Голос за кадром: Так что, если мы просто случайные, то нет никакого смысла

во Вселенной.

Пришелец: Вот это правильно.

Голос за кадром: Так что, если нет смысла во Вселенной, тогда какой смысл

жить?

Пришелец: Есть смысл.

Голос за кадром: Вы опять противоречите сами себе.

Пришелец: Смысл жизни в сознании.



Голос за кадром: Нет,  нет,  нет.  Вы не можете жить полной жизнью. Вы не

можете жить, если вы думаете, что смысл какой-то искусственный.

Пришелец: Ваш вид видит смысл в себе, но живет под ложным убеждением,

что смысл жизни мистический план. Это не так.

Голос за кадром: Так что это значит?

Пришелец: Смысл в том, что вы делаете.

Голос  за  кадром: Продолжим.  Вы говорите,  что  мы (люди)  умрем  как  вид.

Тогда скажите мне, когда начало ядерной войны?

 

16:55 Видеоролик 3 «Допрос пришельца».

Голос за кадром: Так скажи мне, когда начинается ядерная война?

Пришелец: Это не мое право, чтобы менять ход истории.

Голос за кадром: Так, скажи мне, когда начинается ядерная война?

Пришелец: Чуть более полувека от этого момента времени.

Голос за кадром: Кем?

Пришелец: Ядерная война начнется в этой стране.

Голос за кадром: Правда? США? Как?

Пришелец: Человеческий самец недолго будет править вашей страной. И будет

отвечать за уничтожение всего вашего вида.

Голос за кадром: Интересно, он сейчас жив?

Пришелец: Да.

Голос за кадром: Тогда скажи нам его имя, и мы убьем его.

Пришелец: Я не могу. Его имя было удалено из нашей исторической записи.

Мы не можем позволить изменить историю через убийство.

Голос за кадром: Просто скажи мне, что он сделает.

Пришелец: Он  ослабит  ваш  демократический  механизм.  Он  апеллирует

вашими  примитивными  инстинктами  вашего  вида  -  страх,  межплеменная  вражда.

Политические  и  религиозные  догмы.  Будет  международное  осуждение.  В  ответ  он

отдаст приказ о превентивном ядерном ударе. Это перерастет в глобальную ядерную

войну.

Голос за кадром: Тогда мы взорвемся.

Пришелец: Первоначальный  обмен  заканчивается  лишь  несколькими

миллионами жизней.

Голос за кадром: Только миллион жизней?



Пришелец: Это результирующая  радиация,  которая  закончит  большую часть

вашего вида. Мой вид - это эволюционный результат.

Голос за кадром: Хорошо, как остановить это?

Пришелец: Защитите свою демократию от политических и религиозных догм.

Защитите его от неприятия объективного факта. На данный момент ваша демократия

стабильна. Этого не будет еще полвека.

Голос за кадром: Так что, если мы остановим этого сумасшедшего от взрыва,

мы будем в порядке?

Пришелец: Нет.

Голос  за  кадром: Ты  сказал,  что  если  мы  остановим  его,  мы  не  будем

уничтожены.

Пришелец: Там... есть еще одна угроза…

 

20:30 Жители планеты Таригфам. Подлинность видео допроса пришельцев.

Причины отсутствия защиты на кораблях пришельцев.

Владимир:  У  меня  вообще  ощущение,  что  первый  там  был  снят  какой-то

другой (пришелец в ролике), но мы сейчас комментарии получим.

Ирина: Да, там другой инопланетянин был.

Владимир: Для  начала,  перед  тем,  как  мы  пойдем  дальше,  я  хочу  быстро

прочесть  ту информацию, которую Ирина передала мне с самого начала.  И мы эту

информацию сейчас тоже прокомментируем. Там совсем мало, я прочту. Вот что Ира

мне  сказала  по  поводу  этого  видео,  когда  обратилась,  как  я  понимаю,  к  этим  же

представителям или их коллегам на счет этих роликов.

Ира пишет: «Мне удалось связаться по поводу этих видео с представителями

планеты  Ташиг.  Они  сказали,  что  энергетика  существа  из  видео  очень  похожа  на

энергетику жителя планеты Таригфам, которая находится в созвездии Лисички. Там

живут  гибриды  ташиганцев  и  местных  жителей,  ростом  120-160  сантиметров  с

коричневой кожей. Их планета пока не входит в Межзвездный Союз. Но у них там

много контактером, особенно с Ташигом.

Корабли Ташига  с  их  контактерами  сбивались  над  островами Тихого  океана

военными США в конце 30-х - начале 60-х годов прошлого века,  во время прилета

кораблей на Южную Тихоокеанскую базу Межзвездного Союза, которая принадлежала

планетам  Диснит  и  Бурхад.  В  начале  1966  года  эту  базу  законсервировали,  а

оборудование и сотрудников перенесли в другое место, так как Служба Безопасности



Галактики  посчитала  ее  частично  раскрытой  из-за  частых  воздушных  перехватов

инопланетной техники земными военными.

Дальше - внимание!

Текст этого допроса,  по мнению ташиганцев,  полностью сфабрикован.  По их

выводам,  это  видео  создано  некоторыми  сотрудниками  спецслужб  США  путем

компьютерной  графики  с  использованием  реальных  видеоматериалов  из  закрытых

архивов, с целью дискредитировать действующего Президента США».

На  этом  текст  заканчивается.  И  теперь  мы  переходим  в  непосредственное

общение  с  нашими  дорогими  гостями.  Первый  вопрос  у  меня  такой:  вы  тоже

послушали этот комментарий, хотите ли вы сейчас что-то к нему дополнить?

Ирина: Да, у Ирины были и другие представители планеты Ташиг. Они сейчас

не могут прийти. Он мне сейчас показывает, что они на своей планете что-то делают.

Но они с нами об этом беседовали, Храйс говорит. Сейчас мы сами посмотрели через

контактера эту запись и прочитали через ее разум субтитры допроса на русском языке.

Сейчас они все приходили и обсуждали то, что я мысленно про себя произносила.

Владимир: Я далеко не все показал. Просто я думаю, они видели. Я потом могу

рассказать, о чем там еще.

Ирина: (Сухлемор  говорит).  Да,  там  шла  речь  о  ядерной  войне.  Нам  они

рассказали,  те  ташиганцы,  наши  соотечественники.  Что  касается  существа.  Да,

действительно,  здесь  энергетика  несколько  отличается.  Я  бы не  сказал,  что  это  из

каких-то  разных  рас.  Да,  это  напоминает  планету  Таригфам.  Это  не  напоминает

ташиганцев.  У  ташиганцев  не  так  голова  устроена.  У  них  по-другому  глаза.  И

энергетика лично нам напоминает тех существ. Возможно, это два гуманоида одной

расы.

Владимир: Это  два  разных  гуманоида  -   на  первом видео  и  на  втором.  На

первом - один, а на втором и третьем - другой гуманоид. Так или нет?

Ирина: Похоже, да. Потому что другой гуманоид размером даже меньше.

Владимир:  Давайте,  я  задам  сейчас  ключевой  вопрос,  чтобы  мы  все  уже

прояснили.  По  вашему  мнению,  видеоряд  подлинный?  Это  настоящее  видео

представителя инопланетян?

Ирина: По нашему мнению, да. Это энергетика. Чтобы так подделать видео -

это реально нужно знать,  как вложить эту энергию. Я не думаю, что это могли бы

сделать ваши военные. Переодеться-то, конечно, можно, сделать какие-то съемки, это

возможно.



Но сама энергетика, насколько можно судить через передачу экрана. В любом

случае  экран  передает  не  копию  изображения,  а  как  фотографию.  То  есть,  когда

показываешь  фотографию,  то  в  ней  сохранена  энергетика.  Но  когда  ты  смотришь

фотографию  через  экран,  то  на  нее  накладывается  излучение  этого  устройства.

Насколько  мы  смотрим  через  это  устройство  (через  восприятие),  эта  энергетика

прослеживается инопланетная, неземная.

Владимир: То  есть,  с  точки  зрения  восприятия  энергетики  -  это  подлинная

видеозапись настоящего инопланетянина?

Ирина: С  точки  зрения  восприятия  энергетики,  да.  Мы  чувствуем  этого

таригфамца, который живет, как вы уже сказали на планете, что находится в созвездии

Лисички.  Да,  там  есть  контактеры с планеты Ташиг,  которые обучают и тому,  что

показывают  им  планеты,  не  входящие  в  Межзвездный  Союз.  Возят  на  базы

представителей  нашей планеты Ташиг.  Действительно,  несколько кораблей (именно

восемь кораблей) с такими совместными экипажами были сбиты в период, как я уже

сказал, с середины 30-х по 60-е года. Особенно вопиющим был случай в конце 51-го

года. Он мне сейчас показывает, что сбили корабль, и они были захвачены в плен.

(Мид говорит). Объясните Ирине, почему вообще сбивали при нашей технике.

Земляне не совсем понимают этот вопрос.

Владимир: Да.

Ирина: Потому что те корабли, на которых летали представители ученых, у вас

это  называется  «специалисты  по  контактам  с  другими  расами»  (по-вашему,

контактеры),  эти  корабли  не  были  оснащены  военной  защитой.  Земля  считалась

относительно  безопасной  планетой.  Во-первых,  по  причине,  что  не  было  замечено

таких видов вооружения, которые могут, например, в космосе быть использованы. А

во-вторых,  в  этот  момент  не  было  войны  на  всей  планете.  Ваша  планета  не  была

причислена к таким, где можно посещать только в корабле высокой степени защиты.

Конечно,  были  рекомендации  Службы  Безопасности  Межзвездного  Союза,  но  это

были всего лишь рекомендации посещать нашу планету, в том числе в туристических

целях,  привозить  контактеров  только  в  защищенных  кораблях,  то  есть  чем-то

посерьезнее,  чем  плазменное  поле.  Но  многие  ученые  и  те,  кто  возят  туристов

(сотрудники туристической службы),  пренебрегали  этой защитой.  Потому что,  если

ставишь  защиту  сверх  плазменного  поля,  какое-либо  искривляющее  пространство,

чтобы  ракета  пролетела  мимо  или  еще  какой-то  отражатель,  то  через  него  в

наблюдении за поверхностью Земли, за тем, что происходит, будет искажение.



Владимир: Все понятно.

Ирина: Даже плазменное поле уже приносит искажение, если его не отключать,

например, перед сканированием земной поверхности.

Владимир: То  есть  инопланетные  ученые  ради  чистоты  наблюдений

подвергали свои жизни опасности.

Ирина: Тем более что военные земные самолеты могли появиться относительно

внезапно, пока ученые были заняты сканированием местности. Они могли зависнуть и

объяснять контактерам (если это был корабль с контактерами), что это за планета, кто

на ней живет, вот тут находится база. То есть они были заняты с контактерами, и были

отключены  все  системы,  которые  наблюдали  за  приближением  крупных  объектов,

наподобие  метеоритной  защиты,  по  причине,  что  она  автоматически  выключается,

когда входит в атмосферу планеты, например.

Владимир: То есть на этих кораблях с ташиганцами или представителями их

колоний были физически земные контактеры?

Ирина: Не земные, а которые с Таригфама.

Владимир: Теперь  я  понял.  Контактеры  этой  планеты,  которая  является

колонией Ташига, которых катали на этих кораблях и показывали им Землю.

Ирина: Бывало, что и земные контактеры, которые физически были, когда их

забирали на контакт, тоже подвергались таким атакам. Но тогда погибали и земляне.

 

30:38 Сбитый в 1951 году НЛО. Почему инопланетяне не пытались спасти

своих представителей?

Владимир: В 51-ом году, в этом случае, каким образом?

Ирина: Там  было  перехвачено  три  экипажа  из  этих  восьми,  что  я  назвал,

которые везли контактеров с планеты Таригфам. И которые очень значимы для нас в

плане того, что они наши гибриды.

Владимир: Все  понятно.  Как  именно  были  сбиты  эти  корабли?  Ракетами  с

земли? Или ракетами, запущенными с военных самолетов?

Ирина: Там  не  было  земли  –  это  остров.  А  недалеко  от  этого  острова  они

спускались  под  воду,  там  вход  в  подводную  базу.  И  сама  военная  база,  которая

принадлежала  землянам,  была не  на  этом острове.  Она  была  неподалеку,  на  более

крупном острове.

Владимир: А как назывался этот более крупный остров?

Ирина: Чтобы сказать земное название, нужно карту смотреть.



Владимир: Хорошо, ладно.

Ирина: Это все можно узнать. Он находился на юге. Он мне сейчас показывает

– Америка. Южнее, в южной части Тихого океана.

Владимир: Южная часть Тихого океана.

Ирина: (Сухлемор говорит). Да. Я расследовал эти случаи, и если перевести в

ваши километры, если я точно помню ваши меры…

Владимир: Это было где-то в районе Гавайских островов? Или нет?

Ирина: Что значит, покажите карту? Где я тебе ее возьму?

Владимир: Я могу сейчас открыть карту, если задаться целью. Я могу найти

карту.

Ирина: У меня ее нет. Это мне надо идти куда-нибудь, открывать интернет. В

данный момент я не могу этого сделать. Просто они мне сейчас показывают образ и

говорят:  «Контактеру  нужно  сопоставить  то,  что  мы  ему  показываем  с  реальным

рисунком».

Владимир: Ну, пока рассказывайте, я сейчас вам открою карту. Итак, так чем

сбили? Какой ракетой?

Ирина: Которая с самолетов. Она у них была.

Владимир: С самолетов, то есть ракета «воздух-воздух»?

Ирина: Как под крылом, что ли. Он мне показывает.

Владимир: Все понятно. Боевой ракетой «воздух-воздух» они сбили.

Ирина: Мы находились далеко от этой базы, которая была на большом острове.

И  были  вне  зоны  видимости  их  наземных  средств  поражения.  Хотя  они

присутствовали на той базе. Мы были вне зоны видимости их «физических» глаз. Но

представители  Ташига  с  этими  контактерами  были  в  зоне  видимости  приборов

обнаружения.

В  то  время  на  кораблях  не  ставили  антирадар.  Сейчас  его  очень  многие

представители Межзвездного Союза ставят, тем более, которые летают на контакт. Но

в основном антирадар ставят те, кто летит на контакт с земными жителями, например,

Кирхитон. Он уже ставит антирадар, чтобы ваши земные военные не вычислили точку,

куда часто прилетает НЛО, и не зафиксировали там контактера.

Владимир: Скажите, пожалуйста, а почему, если действие происходило в 1951

году  и  позже,  если  это  было,  то,  как  это  было?  Не  пытались  ли  договориться  с

землянами,  освободить  этих  инопланетян?  Тем  более  что  очень  скоро,  во  время

Карибского кризиса  (там лет не так  много прошло) был уже физический контакт с



Правительствами, в том числе Соединенных Штатов. Не было ли переговоров на эту

тему?

Ирина: (Сухлемор говорит). Я скажу свое мнение. Это было решение нашего

Правительства,  когда  вмешиваться,  а  когда  не  вмешиваться.  Что  касается

вмешательства для предотвращения ядерной войны и физического контакта – оно было

для предотвращения гибели множества представителей вашего вида.

Владимир: Так, сейчас я покажу карту. Значит, раз речь идет только о своих же

инопланетянах, то решили не вмешиваться. Вот карта (показывает). Это Соединенные

Штаты. Это Северная Америка, это Южная Америка. Здесь Тихий океан. И где-то тут

находятся Гавайские острова.

Ирина: Он  сказал:  «Ближе  Гавайских  островов,  и  острова  меньше.  Ближе

Гавайских к побережью».

Владимир: Какие-то острова ближе. Тут карта не очень хорошего разрешения.

Я пытаюсь увеличить (увеличивает масштаб). Ладно, где-то здесь.

Ирина: Где-то здесь, в этом районе. Я могу показать.

Владимир: Нет, ты не можешь показать. Вот это Лос-Анджелес. Вот это Сан-

Франциско.

Ирина: Значит, от Лос-Анджелеса на юго-запад.

Владимир:  На  юго-запад  от  Лос-Анджелеса  -  это  у  нас  куда-то  сюда

(показывает на карте).

Ирина:  Еще  чуть-чуть  пониже,  наверное,  где-то  здесь.  Примерно,  в  этом

районе. Не очень подробная карта.

Владимир: Да, просто это я уже нашел наспех. Где-то в этом районе находятся

острова  (показывает).  Потом  можно  будет  разглядеть,  посмотреть.  Я  могу  еще

увеличить,  но  потеряется  качество.  Это  просто  картинка.  Да,  Гавайские  острова

дальше. Вот Гавайские острова, а это где-то здесь. Хорошо. Это можно будет потом

все посмотреть.  Но в целом понятно,  где все это происходило,  где был тот остров,

рядом  с  которым  находилась  база  инопланетян.  Тут  же  был  большой  остров,  где

находилась американская военная база, правильно?

Ирина: Да, он мне сейчас показывает тот остров. От маленького острова он был

в нескольких, больше 100 километров, вне зоны видимости. Но он был к северо-западу,

то  есть  ближе  к  Гавайским  островам  и  на  большом  расстоянии.  Но  на  большом

расстоянии для самолетов, а когда летишь на тарелке, это несколько секунд.

Владимир: А  на  каком  расстоянии  (просто  скажи  в  километрах)  были  эти



острова или остров от западного побережья Соединенных Штатов?

Ирина: В нескольких сотнях километров, это точно. Но нужно рассчитать наши

меры.

Владимир: Понятно. Почему не пытались спасти своих, мы сейчас уже поняли.

Не  хотели  вступать  в  конфликт.  Это  было  не  настолько  значимо,  как  история  с

возможно массовой гибелью землян.

Ирина: (Сухлемор говорит). Да, они не хотели вступать в открытый контакт и

открывать вашим властным структурам существование Межзвездного Союза. Не ясна

была реакция. Наблюдали за происходящим через те чипы, которые были установлены

у  самих  ташиганцев.  У  них  были  установлены  микроустройства,  и  наблюдали  за

происходящим.  Вначале  даже  подумали,  что  они,  наоборот,  инициируют  контакт  в

какой-то  приемлемой  форме.  А  когда  все  случилось,  было  уже  слишком  поздно

вмешиваться. Но они сразу же их не убивали, а пытались обучить языку и т.д.

Владимир: А вообще, что это было? Это была тарелка? Корабль был в форме

тарелки? Какой он был формы?

Ирина: Да, как блестящий диск.

Владимир: Это  мы  о  1951-ом  годе  говорим.  Сколько  было  на  его  борту

представителей инопланетян?

Ирина: Семь.  Один  из  случаев,  когда  было  семь.  Причем,  было  четыре

представителя Ташига и три представителя Таригфама. Один из таких случаев, когда

это был сборный экипаж,  обучающий полет.  У Ташига  было правило:  брать  своих

гибридов  в  управление  кораблем.  Они их  обучали,  а  потом могли  взять  к  себе  на

работу. Правительство Таригфама это позволяло.

Владимир: Они все были взяты в плен? Или кто-то погиб при сбитии корабля?

Ирина: Из представителей Таригфама выжили двое, и один из Ташига. Потому

что, когда их сбили, сама оболочка корабля была не такая прочная. Так как основную

прочность в космосе обеспечивают как раз поля.

Владимир: Тарелка упала в воду? Ее подобрали в воде?

Ирина: А ее не подобрали. Она распалась, и оттуда всплыли инопланетяне. А

сама она утонула. Сейчас мне показывают, что ее самолеты сбили. А через несколько

десятков минут вернулись вертолеты. Были сетки, которые с вертолета закидывались,

и вытаскивали инопланетян, которые всплыли. А тарелки я не вижу сейчас.

Владимир: Все  понятно.  Они их  выловили.  А дальше уже  вступили  в  дело

американские спецслужбы.



Ирина: А  вертолет  по  размерам  был  такой  большой,  что  на  нем  могли

уместиться даже несколько машин.

Владимир: Мы сейчас о каком годе говорим? В каком году случилось то, что

вы сейчас описываете?

Ирина: Он мне сейчас показывает, что вертолет был настолько большой, что

там уместились все те, которых выловили. И там были люди.

Владимир: Конкретно  то,  что  вы  сейчас  описываете,  в  каком  году  это

происходило?

Ирина: В 1951 году.

Владимир: В 1951-ом уже был такой вертолет.  Я просто не помню технику.

Хорошо, понятно.

 

41:59 Причины гибели плененных инопланетян. Наблюдение инопланетян

за происходящим.

Владимир: Еще такой вопрос. Мы в конце третьего видео видим, что возможно

погибает  инопланетянин.  По  вашим  сведениям,  все  инопланетяне,  оставшиеся  в

живых, погибли во время этих допросов? Или вы не знаете?

Ирина: Некоторые  погибли  от  ран,  которые  были  нанесены.  То  есть  без

оказания медицинской помощи. Их ранения были бы вылечены нашей медициной. Но

земная  медицина  должна  была  делать  операции,  соединять  поврежденные  органы.

Через несколько дней некоторые из них погибли. Ташиганец погиб через несколько

дней после того,  как  у него  (у вас это называется  «система кровообращения»)  был

поврежден  один  из  сегментов  органа,  который  помогает  не  перекачивать  кровь,  а

правильно распределять ее по телу. Они мне показывают, как мембрана какая-то.

Владимир: Понятно.

Ирина: (Мид мне объясняет). Это что-то наподобие аналога вашего сердца, как

по  биологии.  Только  оно  не  одно  и  состоит  не  из  нескольких  камер,  а  из  15-ти

сегментов. И каждый сегмент направляет кровь в определенную точку тела.

Владимир: То есть все, что происходило, вы видели через чипы, которые были

вживлены у этих инопланетян, правильно?

Ирина: Дело в том, что в ташиганцев с рождения помещают микроустройства,

которые диагностируют их.

Владимир: И вы через  них видели  все,  что  происходит  с  ними в  застенках

спецслужб?



Ирина: Мы видели, что происходит на биологическом уровне. Мы видели, что

происходит с их телом: им вводят стимуляторы, их пытались даже лечить, им вводили

стимуляторы, которые приводили их в сознание и т.д.

Владимир: А окружающие их? То есть сам допрос вы не видели? Вы видели

только то, что происходит внутри тела, да?

Ирина: Нет,  мы видели сам процесс,  но это было, как изображение.  То есть

видели его глазами.

Владимир: Я понимаю, видели его глазами.

Ирина: То есть они видели определенную комнату и уже не могли передать,

что находилось на всей базе.

Владимир: А вы делали какие-то записи на своих физических носителях этой

информации, которую считывали с его чипа?

Ирина: Да,  конечно.  Это  все  было  передано  в  Службу  Безопасности

Межзвездного Союза.

Владимир: То есть на сегодняшний день в Службе Безопасности Межзвездного

Союза  существуют  записи,  сделанные  глазами  этих  инопланетян,  как  их  пытали

земные спецслужбы?

Ирина: Вот эти двое таригфамцев (если мы сейчас  говорим про 51-ый год),

которые остались в живых, если мы говорим конкретно про них, потому что там было

еще несколько инцидентов, они не знали английского языка. Им сначала объясняли

знаками.  Они могли издавать звуки, не те, что были похожи на английский язык, а

которые можно было воспроизвести. И знаками им показали на словарь, только он был

не  в  форме  книги,  а  как  видео,  которое  им  показывали.  «Вы  сейчас  выучите

английскую  речь,  чтобы  разговаривать  с  нами.  Скажите  нам,  для  чего  вы  здесь

находитесь?  Поговорите  с  нашими  учеными.  После  этого  вы  будете  отпущены  на

свободу.  Мы  вас  отвезем  в  любое  место».  То  есть  военным уже  было  известно  о

наличии инопланетных баз. «Мы вас отвезем на любое место, где вы можете пойти на

базу или сообщить ментально о своем местонахождении. И вас подберут корабли».

Владимир: То  есть  их  обманули  для  того,  чтобы  получить  от  них  нужную

информацию. Никто их не собирался отпускать.

Ирина: Возможно, они и отпустили бы их, но те вопросы, которые потом стали

им  задавать…  Вообще,  английский  язык  в  том  объеме,  что  устраивал  хозяев

положения на этой базе, был изучен примерно в течение максимум двух-трех месяцев.

Им даже еду подбирали. Им ставили несколько видов продуктов, и они сами выбирали,



что больше всего подходило из земных продуктов.  Но эта еда становилась для них

причиной того,  что у них был сбой обмена веществ,  они часто теряли сознание.  В

вашей пище не было необходимых веществ для поддержания их метаболизма.

Владимир: Понятно.

Ирина: Тогда  ваши  военные  и  врачи,  которые  там  были  (он  мне  сейчас

показывает медиков), переговаривались между собой. И из их разговоров, даже не из

разговоров, а по их энергетике было понятно, что они спешат их расспросить, потому

что подумали, что они погибнут.

 

48:11 Подлинность голосов инопланетян на видео. Качество «ментальное

считывание». Вопросы спецслужб США к пришельцам.

Владимир: Где  все  это  происходило?  На  какой  именно  американской  базе?

Была ли это та самая легендарная зона 51 на территориальной части США? Или где-то

еще?

Ирина: Территориально это точно находилось на материке. Но именно в этих

контактеров  и  ташиганцев  не  были поставлены чипы,  которые могут  определить  с

точностью хотя бы до километра. Просто они смотрели через их глаза.

Владимир: Хорошо,  понятно.  Скажите,  голоса  инопланетян,  которые  мы

слышим без перевода (сами голоса) – это подлинное или нет?

Ирина: А сейчас голоса не было им слышно. Они говорят, что в любом случае

они слышат сейчас  это через  мое восприятие.  Да,  там такие шипящие звуки  у них

будут. Да, похоже.

Владимир: Похоже, что на самом деле - это настоящие голоса. А вот на них

наложен уже совсем другой, что-то на английском языке, но на русском-то понятно.

Ирина: Да, хотелось бы больше сказать про текст.

Владимир: Да,  теперь  про  текст.  Значит,  в  тексте  речь  идет  о  том,  что

инопланетяне рассказывают, что они представители нашей планеты Земля. Что они из

нашего  будущего.  Так  они  там  говорят.  Да,  инопланетянин  говорит,  что  он  из

будущего.  А  потом  рассказывает  историю,  что  они  в  будущем  видят,  что  родится

некий кандидат в президенты. Он станет президентом. Это приведет к ядерной войне.

И дальше там все обрывается. В последнем ролике такое ощущение, что он умирает.

Похоже, там его пытают, мы видели.

Ирина: Например, Сухлемор в этом видео увидел, что он потерял сознание, а к

нему просто подошли. По крайней мере, он это так увидел в конце третьего ролика. А



что он был привязан, дело в том, что представители Таригфама, отчаявшись получить

помощь  от  этих  земных  представителей,  могли  порываться  куда-то  убежать.  Такое

вполне могло быть. В этот момент они находились в стрессовой ситуации.

Владимир: Там  зафиксировано  (это  видно),  что  инопланетянин  каким-то

образом привязан, не может двигаться. Его пугают какой-то инъекцией. Вообще, чем

их пытали? Вы же видели через чип. Пытки были физические?

Ирина: Это  уже  потом.  Сначала  им  дали  возможность  изучить  (язык),

обращались  с  ними относительно хорошо.  Пока они не знали английского языка,  с

ними разговаривали знаками. И сказали, что вы полетите, когда выучите и расскажите

нам,  что происходит.  Показали им знаками,  что они ученые,  и вправе опасаться  за

жизнь своей планеты. Потому что они не знают этих существ. Если вы объяснитесь,

что происходит, то мы с удовольствием вас отпустим. И в дальнейшем даже будем

сотрудничать, если вы ответите на наши вопросы. Но для этого вам нужно выучить

язык. И все это было мирно. Представители Ташига, которые наблюдали за этим через

чип,  даже подумали,  что им удастся  вступить  в контакт и настроить этих военных,

ученых и биологов на то, чтобы они серьезно отнеслись к этой информации. Не было

никакого насилия, которое могло бы причинить им вред. Наоборот, они заботились о

них.  Предоставляли  определенные  виды пищи.  Пытались  их  лечить,  как  могли,  не

понимая, конечно, процесса биологии.

Дело в том, что у представителей Таригфама так развит мозг, как и у ташигов,

есть такая особенность - они обладают так называемым «ментальным считыванием».

То есть когда они смотрят какое-то видео или читают текст на незнакомом языке, то

слово, которое они видели один раз и его перевод, запоминают навсегда. То есть у них

идет ментальное считывание.  Им потребовалось около двух-трех месяцев для более

совершенного  овладения  английским  языком  на  уровне  хорошо  пользующегося

английским языком человека. Во-первых, они действительно хотели выбраться оттуда

и помочь разобраться этим ученым. И они хотели спросить, почему сбили их корабли?

Если про 51-ый год говорить, когда был первый допрос уже на английском этих

двух, я его тоже видел глазами. Еще я видел допросы и ташиганцев и тех, которые

живыми попадали уже от других инцидентов, и других представителей, которые были

с Таригфама. Если говорить про то, что я запомнил, то допрос начинался одинаково - с

вопроса  представителя  (инопланетянина)  Межзвездного  Союза  к  землянам:  «Я уже

готов с вами говорить. Для чего вы проявили агрессию?» На этот вопрос им отвечали

спокойно. Там находился человек, военный, но он был не в форме. Была энергетика,



что он руководил армией. Он говорил, что вы не отвечали.

Владимир: Запросы наши. Мы решили, что вы вражеская сторона.

Ирина: Да,  там  шел  ответ,  что  вы  нарушили  границы  определенного

государства – это противозаконно.  Я являюсь руководителем аэропорта (аэродрома)

или военной базой.

Владимир: Да, военной базой.

Ирина: Я обязан по своему закону открыть огонь по этим объектам, которые

нарушают (границы). У нас закон, который подписан президентом. Если бы я его не

выполнил, то у меня были бы проблемы. Ему даже могли показать текст этого закона.

Владимир: Извините,  времени мало,  поэтому я вынужден вас перебивать.  В

конечном  счете,  наверное,  у  них  начинали  выпытывать  военную  информацию,  а

дальше переходили к специфическим приемам.

Ирина: Сухлемор, понятно, что они там могли им ответить. Давай короче, по

сути.

Владимир: Я  так  понимаю,  что  дальше  из  них  пытались  выудить  военную

информацию. И начинали их пытать, если они ее не давали.

Ирина: Не то, что военную, а их больше интересовала научная информация.

Где находится планета? На каком расстоянии? На чем вы сюда прилетели? С какой

целью?  Почему  вы  не  выходите  на  открытый  контакт?  От  чего  вы  прячетесь?

Возможно, у вас есть цели нехорошие в отношении Земли?

 

55:18  Причина  конфликта  с  пленными  инопланетянами.  Методы

психического  воздействия  на  инопланетян.  Причина  фальсификации  текста

допроса.

Владимир: Понятно.  Почему  земляне  (спецслужбы),  в  конце  концов,

переходили к пыткам? Для чего? И сколько примерно времени прошло от момента

падения корабля до момента смерти этих инопланетян? Примерно.

Ирина: Обычно, по моему опыту, они все (именно эти в 51-ом году) жили 8-9

месяцев на базе, то есть около года. Я помню такой срок.

Владимир: Почему пытались их пытать? Для чего их пытали? В чем была цель?

Ирина: Это уже когда они сопротивлялись, когда хотели убежать. Потому что,

по мнению этих инопланетян (пришельцев), они как бы дали ответы на все вопросы, а

те все равно не выполняли свое обещание. Они говорили, что не на все вопросы даны

ответы. У них начался конфликт.



Владимир: Какими  способами  осуществлялись  пытки?  Чем  на  них

воздействовали?

Ирина: На них могли воздействовать  электрическим током.  И на них могли

воздействовать  различными  газообразными  веществами,  которые  имели  формулу  с

хлором и так далее, которые не давали им дышать.

Владимир: Инъекции делали каких-то веществ?

Ирина: Да, им могли делать инъекции вещества, которые у вас…

Владимир: Сыворотка правды.

Ирина: Я  не  знаю  его  формулу,  но  он  был  сложный.  Он  содержится  в

микроскопических грибках.

Владимир: Это опята какие-то, как сыворотка правды, заставляют говорить.

Ирина: Это вещество было в очень концентрированной форме, то есть не как в

грибках.  У  земных  людей  оно  могло  вызывать  спазмы  разных  органов.  А  у

представителей  Ташига  и  гибридов  вызывало  ощущение  (спасибо  большое  за

ощущение).  Знаешь,  на  что  это  похоже?  Как  будто  по  ходу сосуда  они  делали  не

рентген, а исследование, где видны сосуды, как съемку.

Владимир: Так это они для диагностики вводили эти вещества?

Ирина: Нет. Сначала это делали ученые, чтобы понять, куда как бы делать. А

потом они вводили,  уже зная,  где находятся  сосуды.  И после этого введения такое

ощущение, как будто тебе жидкий огонь пустили по сосудам, такое жжение.

Владимир: Так это не сыворотка правды? Это просто, чтобы методом пытки

доставить физическую боль.

Ирина: Она была секунд 10, а потом они могли прибавлять дозу.  Это могло

длиться до многих часов. То есть он просто сгорал заживо. Он мог кожу сам сдирать.

Некоторые из них говорили: «О! Смотри, что он делает!» Ему казалось, что наступало

состояние иллюзий.

Владимир: Менялось состояние сознания.

Ирина: Да,  ему  это  казалось.  Хотя  ничего  не  происходило.  Оно  изменяло

именно нервную систему.

Владимир: Понятно.  То  есть  такой  метод,  который  связан  с  психическим

воздействием, по сути - пытка.

Ирина: Да, именно психическое воздействие. Потому что по их диагностике в

этот момент особого вреда сосудам не причинялось. Это было воздействие на сосуды,

которое нервные окончания передавали как жжение. Если давали в большой дозе, то



оно задерживалось в организме. Если давали в маленькой дозе, то это действовало 10-

15 секунд и проходило. Потом им говорили, что опять сделают укол,  только уже в

большей  дозе.  Их  держали  вместе,  тех,  кого  удалось  задержать,  чтобы  они

рассказывали друг другу, как это действует.

Владимир: Дорогие  друзья,  сейчас  Ирина  это  рассказывает,  и  у  меня  нет

никаких  сомнений  в  правдивости  этой  информации.  Такое  нельзя  придумать.

Рассказаны  изощреннейшие  пытки  спецслужб  (в  данном  случае  американских),

которые они применяли к инопланетянам для того, чтобы заставить их давать нужную

информацию.  Напомню,  действие  происходило  в  50-х  и,  возможно,  в  60-х  годах

прошлого века.  В деталях мы сейчас  все это узнали.  После этого мы удивляемся с

вами, почему же нам не дают информацию? Не вступают в открытый  контакт? Где

доказательства? Мы хотим доказательств. Вот вы сейчас послушали, что наши родные

земные  спецслужбы  («родные»,  потому  что  мы  на  Земле  живем)  делали  с

представителями инопланетных цивилизаций.

Ирина: (Сухлемор  говорит).  Я  прочитал  текст  и  помню,  о  чем говорили на

допросе. Конкретно говорил (там было написано): «Я с Земли». А потом, когда он его

спросил: «Ты же вчера говорил, что прилетел за тысячи световых лет. Тогда как же ты

с Земли»? А дальше он говорил: «Нет, я с Земли - из будущего. Но для этого нужно

пролететь через космос». Дело в том, что этот допрос уже не имеет логики с точки

зрения земных военных.

Владимир: То есть это был сфальсифицированный текст, мы понимаем.

Ирина: Да.  Я  бы  сказал,  сфальсифицированный  на  примитивном  уровне.

Человек, который знает, что такое космос и тысячи световых лет, прекрасно понимает,

что это не имеет отношения к путешествиям во времени.

Владимир: Мы  понимаем,  что  текст  был  сделан  для  масс-медиа.  Для  того

чтобы  простую  несведущую  публику  обмануть  и  заставить  поверить  в  эту

информацию. Для чего? Чтобы скомпрометировать президента.  Но тут есть момент!

Сейчас я прочту вам текст из Википедии: «Президентские выборы в США 1964-ого

года,  проходившие  3  ноября,  были  одними  из  наиболее  однозначных  выборов  в

истории  США  и  т.д.»  Там  Линдон  Джонсон  был  президентом  после  Кеннеди.  Он

соперничал  с  Барри  Голдуотером,  который  был  кандидатом.  Тут  написано,  что

действующий президент Линдон Джонсон хотел пойти на второй срок и подставил

Барри Голдуотера, потому что заявил, что Голдуотер ввергнет Соединенные Штаты в

ядерную  войну  с  Советским  Союзом.  И  это  достигло  цели.  Там  были  рекламные



ролики. И действительно, с большим отрывом победил Линдон Джонсон.

Я  сейчас  обращаюсь  к  Миду:  «Мид,  скажи,  пожалуйста,  как  ты  считаешь,

действительно эта запись была опубликована в 64-ом году? Ты лучше знаешь нашу

историю, чем представители Ташига. И действительно ли речь о выборах 64-ого года

здесь?»

Ирина: (Мид говорит). Когда я прилетел на Землю (на базу в России) в 1983

году,  то этой записи я не видел. Я ее увидел через контактера.  Нужно смотреть,  не

когда она датирована,  а когда она появилась в широком доступе,  имеется  в виду в

Америке.

Владимир: Она появилась в проекте Блю Бук (Bluebook). Этот проект был в 70-

х, насколько я помню. Может быть, она выходила и раньше, но я не исследовал этот

вопрос. Вообще, об этой записи на удивление мало информации. Информации почти

нет. Есть только сама запись.

Ирина: Нужно посмотреть,  кто первый ее опубликовал,  и примерно в каком

году  это  было.  Кто  был  действующий  президент,  кто  был  оппозиционной

политической силой. И тогда многое станет ясным.

 

01:03:02 Позиция планеты Ташиг по контактам с землянами.

Владимир: Друзья, у нас времени мало. Сейчас я хочу еще кое-что сказать и

показать вам. Но перед этим я хочу дать возможность нашим гостям,  Сухлемору и

Храйсу, сказать сейчас все, что они считают нужным, уже без моих вопросов.

Ирина: Сейчас  они  вдвоем  посовещались  и  сказали:  «Конечно,  мы  очень

сожалеем о тех, кто погиб вдали от нашего мира. Но мы хотим подчеркнуть, что ни в

коем  случае  не  обвиняем  представителей  вашей  расы  в  таком  отношении.  По  той

причине,  что  такое  отношение  отчасти  вызвано  скрытой  политикой  Межзвездного

Союза  в  отношении  контактов  с  землянами.  Эта  скрытая  политика  вызвана

предположениями Службы Безопасности Межзвездного Союза о том, что будет после

открытого массового контакта в том состоянии планеты, в котором она находится. Но

в этом случае и среди представителей Ташига и других планет есть политики, которые

предлагали  Межзвездному  Союзу  вовсе  прервать  свое  присутствие  на  Земле.  Тем

более  полеты  без  защитных  энергетических  капсул,  чтобы  не  провоцировать  ваши

военные силы на конфликт с силами Межзвездного Союза, которые из-за открытости

контакта являются для вас неопознанными, опасными противниками».

Владимир: Какова была позиция планеты Ташиг на том совете Межзвездного



Союза,  где  было  принято  решение  о  серьезной  паузе  физических  контактов  с

землянами? Как минимум о паузе.

Ирина: Позиция Ташига была больше нейтральной. Если продолжать контакты,

значит  обязательно  посылать  только  с  полной  энергетической  защитой,  вплоть  до

защиты полем, что выводит фотоны из зоны видимости. Я сейчас сама объясню. Это

такое поле, которое делает невидимым.

Владимир: Мы поняли. Фотоны, любые излучения перестают быть заметными,

вообще полностью незаметными для любых земных приборов. Мы сейчас не только о

фотонах говорим.

Ирина: В  случае  физических  контактов  представителей  Земли  с

представителями Межзвездного Союза представители Ташига призвали быть особенно

осторожными. Возможны случаи конфликта с вооруженными силами земных военных,

которые  уже  знают  о  присутствии  Межзвездного  Союза,  но  по  ряду  причин  не

согласны  с  такими  скрытыми  контактами  (эти  причины  уже  озвучивались).  Мы  в

интересах  всех  людей  Земли  предложили  Межзвездному  Союзу  максимально

обезопасить контактеров Земли от опасности в случае полета в земной атмосфере и

ближнем космосе на кораблях Межзвездного Союза, так как они могут погибнуть от

своих же земных военнослужащих.

Владимир: Большое  спасибо!  Вы  можете  с  нами  оставаться.  Я  благодарю

сейчас представителей планеты Ташиг и Мида. Сейчас очень быстро мы покажем вам

еще кое-что. И потом я сам уже прокомментирую.

Что я хочу сказать, дорогие друзья. Сейчас мы с вами узнали, что произошло на

самом деле в Америке, с американскими спецслужбами. Но, возможно, многим также

интересно из вас, а что же происходило в Антарктиде? Ведь существует масса слухов,

информации в интернете о неких боях в Антарктиде. И даже о наличии там нацистов.

О  том,  что  туда  сбежал  Гитлер.  И  там  была  некая  страна  Швабия  вместе  с

инопланетянами и нацистами.

Так  вот,  друзья,  еще  в  мае  этого  года  у  нас  была  конференция,  в  которой

случайно зашла речь об Антарктиде. На самом деле конференция была несколько о

другом,  но  там  оказался  представитель  цивилизации  Диснит  по  имени  Рафули.  И

совершенно неожиданно в деталях, он начал рассказывать о наших контактах с ними в

Антарктиде. Тогда мы не стали это видео публиковать. Потому что решили, что еще не

время, многие не готовы. Но сегодня, дорогие друзья, в конце этого особенного года, и

после  того,  что  мы  вам  сейчас  показали  и  рассказали  в  отношении  пыток



инопланетянина американскими спецслужбами, мы считаем, что уже время. Давайте

посмотрим отрывок из той конференции.

Ирина: Да, сейчас Сухлемор говорит, что темами многих бесед-допросов были

как  раз  события  с  землянами  на  базах  в  Антарктиде.  Они предъявляли,  что  много

землян  погибло  в  результате  этих  столкновений.  Говорили,  что  мы  тоже  как  бы

проявляли агрессию. Такие были разговоры.

Владимир: Понятно. Ну, давайте теперь уже посмотрим, что же происходило в

той конференции.

 

01:08:52 Бои с инопланетянами на базах в Антарктиде.

Ирина: Я могу рассказать только то, что мне известно про Антарктиду.  Про

столкновения с теми силами Межзвездного Союза, которые были. Кстати, с нацистами,

которые попытались туда проникнуть, тоже были столкновения. Они потом тоже туда

не плавали, потому что все время они обнаруживали одну базу, вообще-то. И только

американцы  обнаружили  другую,  диснитовскую.  А  ту,  которую  обнаружили

германские нацисты и русские – это была база другой цивилизации. Он говорит, что

Антарктида  покрыта  сверху  ледниками  и  все.  А  вот  когда  к  ней  подплываешь,  и

плывешь  под  водой  вдоль  ее  берега,  то  есть  28  ходов-тоннелей  (он  мне  сейчас

показывает), которые наполнены водой и ведут в подводные пещеры.

Владимир: И  действительно,  тарелки  атаковали  советских  и  американских

военных, которые пытались проникнуть?

Ирина: Эта  база  не  была  защищена  от  проникновения.  Например,  как

защищены сейчас уже базы в лесу.

Владимир: Вот, они подошли. И что дальше? Подошли немецкие подводные

лодки к этому входу в базу, и что?

Ирина: Да, немецкие, а потом и русские. Они были на одной и той же базе.

Владимир: Это была одна подводная лодка?

Ирина: Нет, это были разные, в разное время. Потому что карта была одна. Но

самих  ташиганцев,  именно  на  этой  базе,  уже  не  было.  Там  были  роботы.  Один

биоробот,  через  свой  компьютер,  послал  сначала  сигнал  о  проникновении  на

ближайшую  ташиганскую  базу.  Они  послали  сигнал  не  на  Землю,  а  на  Луну,  в

ташиганский отдел. А уже там ташиганец, который сидел, он сказал: «Ну, если такое

проникновение, значит, поднимайте корабли и прогоняйте их оттуда».

И эти биороботы подняли пять или шесть тарелок, поставили на автопилот. Эти



лучи,  что  должны  направляться  на  камни,  чтобы  они  направили  на  самолеты  и

корабли, которые приплыли. Там еще самолеты были. Эти биороботы людей не стали

трогать. Они просто дали сигнал. Потому что тарелки могли вылететь на поверхность

через другой вход, где эту подводную лодку ждали остальные. Ташиганцы сказали:

«Если мы сейчас им покажем, что они вторглись на чужую территорию, именно за

дело, то они сами отзовут эту подводную лодку».

Те  как  увидели  (тарелки),  то  они  поняли,  что  нашли  базу.  Сначала  они

подумали,  что  все  нормально,  ничего  такого.  А  потом  они  молча  подлетели  и

направили луч на один из самолетов. Он мне сейчас показывает, что они летят рядом с

самолетом, чуть сверху. Направили на него луч, а он с двух сторон мог исходить, с

одной  стороны  и  с  другой.  Они направили  луч  с  одной стороны тарелки.  Он мне

показывает, что луч был желтый, узкий и расходился в стороны. 

И когда он прошел через середину самолета, то эта плотная материя, которая

составляет металл, стала рассыпаться. Он просто развалился мгновенно на две части

(чего  уж  там,  если  он  через  скалу  идет).  Когда  они  увидели,  что  от  одного

прохождения луча самолет развалился на две части, и из него все посыпалось в океан,

и  он  упал,  они  сначала  не  уплывали,  а  начали  бегать  по  кораблям.  Роботы  еще

немножко подождали. Видят, что они просто бегают, но своих не отзывают. И не могут

объявить:  «Уходите!»  -  потому что  не  знают  языка.  Это  была  немецкая  подлодка.

Вторая тарелка опустилась чуть пониже, направила на корабль уже два луча, с одного

бока  и  с  другого  (показывает).  Она  стала  медленно  направлять.  На  глазах  других

кораблей он стал от краев к середине как будто растворяться.

Владимир: Те, в конце концов, испугались, да? Или как?

Ирина: Да. Когда уже корабль у них на глазах рассыпался, они подумали, что

надо отзывать своих и отсюда уплывать: одна из тарелок уже приближалась к кораблю,

где были главари этой экспедиции.  Главный уже понял ситуацию, что они их тоже

сожгут, и этот корабль рассыплется. Они утонут, или их убьют. Они сказали: «А, что?

Мы  же  ничего  не  можем  сделать».  Они  пытались  как-то  стрелять,  но  тарелки

уклонялись.

Когда третья тарелка подлетела к самому большому кораблю, на котором было

все их военное начальство, тогда уже это начальство стали своих отзывать. Сказали:

«Они сейчас нас тут  всех убьют, а те так и останутся». Стали вызывать обратно. А

тарелкам стали махать, давая знаки, что типа мы их отзываем. Потому что поняли, что

они не понимают языка.



Те,  которые  были  в  пещере,  получили  приказ  возвращаться.  Они  спросили:

«Почему?» А он ругался и сказал: «Когда поднимешься, тогда и увидишь – почему!»

Русские были позже. И русских заметили раньше. То же самое было. Вылетела

тарелка  и  повредила  (он  мне  показывает)  самолет.  Эти  быстрее  отплыли,  когда

увидели это.

Когда были русские,  их заметили раньше, так как в этой пещере уже стояли

датчики.  Сначала они хотели ее замаскировать,  но подумали,  что землянам хватило

одного раза, и больше они сюда уже не придут.

Владимир: Но ошиблись. Была ли экспедиция американцев? И отпугивали ли

тоже тарелками их корабли, самолеты в районе Антарктиды?

Ирина: У американцев была экспедиция, но позже. И была она не в это место,

где находилась эта база, а на противоположной стороне, если смотреть из космоса.

Владимир: Был  ли  с  ними  похожий  физический  контакт,  с  присутствием

тарелок, которые отпугивали и т.д.?

Ирина: Да, там почти повторилась история, как с немцами, только в отличие от

этих баз там была диснитовская и наша. Там были специалисты-диснитовцы. Кроме

биороботов, там были и живые существа. Они пытались сказать, что мы вас не пустим

в  руки  к  американскому  правительству,  к  американскому  военному  руководству,

чтобы тоже попали материалы контактеров.

Владимир: Так это уже после войны было, наверное, где-то в 50-х годах?

Ирина: Да, но это было сильно позже.

Владимир: Может быть даже в 60-х?

Ирина: Да. В этой экспедиции было много людей. Но большинству, почти всем,

сказали, что едут изучать Антарктиду, устраивать там станцию.

Владимир: А сколько кораблей было?

Ирина: Больше 10-ти точно.

Владимир: И были жертвы и, наверное, не мало, среди тех, кто приплыл, да?

Ирина: Может быть, около 100 человек. На это место они тоже приплыли на

подлодках. Контактера они с собой не взяли. Там было три подлодки, и четвертая уже

хотела всплывать. Они сразу туда пошли друг за другом. Они были набиты, как он

сказал,  вооружением.  То  есть  наши  приборы  фиксировали  наличие  оружия  по

излучениям, что это не приборы, а именно угрожающее оружие.

Было понятно, что они хотят сразу напасть, что они были уверены, что здесь

нацисты. И диснитовцы обратились на языке этих людей (на английском), что здесь



проход запрещен, потому что это не соответствует законам Межзвездного Союза. А

они подумали, так как никого сначала не видели, что это доказательство того, что тут

нацисты,  поскольку братья по разуму так не встречают.  Вон сколько их собралось!

Давай  мы  по  ним  сейчас  подводной  ракетой  ударим!  И  она  вылетела  с  довольно

большой скоростью. То есть они не успели никак ее экранировать, как-то не ожидали

такого выстрела. И она вылетела в это пространство, где был прибор, удерживающий

воду. Там она взорвалась. От этого это поле перестало существовать. Они вывели его

из  строя.  От  того,  что  это  поле  перестало  существовать,  оно  как  бы  схлопнулось.

Произошел хлопок, как будто в ладоши. И в этой пещере погас свет, вода пошла на

базу, стала заполнять все отсеки, которые они там сделали. А тем, которые сидели в

глубине (чуть дальше) прибор показал, что им надо было еще чуть-чуть глубже пройти

и повернуть направо. Там были жилые отсеки. Они увидели (по приборам), что это

поле исчезло, на базу поступает вода, сказали, что нарушена герметичность.

Владимир: Понятно.

Ирина: Сразу назвали причину: повреждение оружием этого прибора, что они

первые выстрелили. Они-то в них не стреляли, а просто голосом сказали.

Чтобы остановить эту воду, они ее испарили. У них был большой прибор, не на

тарелке, а прямо там. Они направили плазменное поле, чтобы сначала убрать эту воду.

Вода превращалась в пар, этот пар быстро всасывали и в другом месте выводили. Так

как начали испарять  поле,  то  плазменное поле пошло и по тоннелю.  И лодки туда

попали. К сожалению, все это произошло, когда вода стала заполнять базу. И об этих

лодках,  что  продолжали  быть  в  тоннеле,  не  то,  что  не  подумали,  но  уже  пустили

плазменное поле. Во-первых, мы не знали возможностей вашего корабля. Плазменное

поле  от  воды  уже  достаточно  понизило  температуру.  Мы  не  считали,  что  поле

слишком  большой  ущерб  причинит.  Об  этом  и  не  думали,  потому  что  надо  было

спасать базу.

Владимир: Друзья, теперь вы лучше понимаете, что было в Антарктиде. Там

были настоящие боевые столкновения, как мы сейчас услышали,  с представителями

разных стран. Теперь мы с вами все намного лучше поняли. После всего этого я хочу

завершить  нашу конференцию  вот  чем.  Нам же  все  время  кажется,  что  это  где-то

далеко происходило – за семью морями и долами, а мы тут все белые и пушистые. Но

почему-то  инопланетяне  утверждают,  что  во  всех  странах  есть  сбитые  объекты.  И

были пленные инопланетяне, и допросы, и так далее.

Так  вот.  Хочу  вам  более  детально  рассказать,  что  в  нашей  бывшей  родной



стране,  которая  называлась  Советский Союз,  как раз  в  то  время,  когда  происходил

известный августовский путч в августе 1991 года (мы уже об этом говорили), был сбит

большой  корабль  из  плеядеанских  далей.  Из  созвездия  Плеяд  -  корабль  планеты

Футисса.  Мы об этом уже  говорили.  Это происходило над Тянь-Шанем.  Огромный

корабль. Потом и уфологи его там находили. Там целая длинная история. И как раз эти

инопланетяне, многие из них, попали в руки советских спецслужб. И теперь давайте

посмотрим фрагменты из той самой конференции, которую мы выложили. Но кое-что

тогда мы оттуда вырезали, потому что тоже посчитали, что не все к этому готовы. А

теперь считаем, что мы можем это опубликовать. Давайте посмотрим и это.

 

01:24:02 НЛО в горах Тянь-Шаня, 1995 год.

Владимир: На эту тему у меня вопрос. У нас есть информация о том, что в

урочище Аше-Мазар в 95-ом году был найден некий разломанный длинный объект. У

меня есть картинка. Я могу ее показать. Тут все это находится (показывает картинку).

И на этом корабле есть надпись, которая переводится (насколько мы знаем перевод) с

языка Футиссы как: «Аам риа иссаакш». В переводе это означает «корабль сообщества

Плеяд». Это действительно был корабль Футиссы?

Ирина: Покажите мне еще раз, чтобы я передала ему образ. Я сейчас посмотрю.

Максим: Наверное, этот объект как раз и похож на такой летающий корабль,

который он только что описал.

Владимир: Да.

Ирина: Сейчас я представлю образно.

Владимир: Вот надпись (показывает картинку).

Ирина: Он говорит: «Да». Он мне показывает место. Это Средняя Азия?

Владимир: Тут написано: урочище Аше-Мазар. Наверное, да.

Максим: Я вообще без понятия, где это.

Ирина: Как горы какие-то.

Владимир: Да, это было в горах. Размеры корабля 620 на 120 метров.

Ирина: Ну, это гораздо больше 60-ти метров.

Владимир: Тут так написано.

Ирина: Он спрашивает: «А когда он упал?»

Владимир: У  меня  здесь  написано,  что  съемки  его  были  произведены  с

вертолета Ми-8 в 1995 году.

Ирина: Нет,  если  это  тот,  о  котором  он  думает,  то  этот  объект  был  сбит



земными военными в начале 90-х.

Владимир: Ну, так и есть.

Ирина: Нет, раньше 95-ого года.

Владимир: Ну, понятно. Но его нашли в 95-ом году, сбить его могли и раньше.

Как раз с этим все понятно. Тогда у меня вопрос: почему корабль не был защищен?

Каким образом могло это случиться, что его сбили? На ваших кораблях нет военного

снаряжения?

Ирина: Не  всегда  можно  предусмотреть  и  послать  корабль,  оснащенный

военными средствами. То, что вы видите (если это то же самое, что я сейчас подумал),

то он был сделан на Футиссе, но он принадлежал всей Галактической Федерации. Там

было  написано  «Сообщество  Плеяд»,  насколько  я  понял  ваши  слова.  Это  был

туристический корабль. Там были туристы с нескольких миров Плеяд. Некоторых из

них  потом  вывезли.  Я  хочу  отдать  честь  и  благодарность  представителям  планеты

Ташиг. Они участвовали в спасательной операции и вывезли туристов Плеяд с этого

места.  Но  некоторых  не  нашли.  Они  испугались  взрыва  и  этого  падения.  Они

прятались.  Их  потом  так  и  не  нашли.  Но  большинство  вывезли.  И  представители

планеты  Ташиг,  так  как  их  база  находилась  ближе  всего  к  этому  месту,  приняли

непосредственное участие в спасательной операции.

Максим: То есть некоторые плеядеанцы просто-напросто остались на Земле и

где-то, наверное, умерли?

Владимир: Нет, скорее всего, они попали в руки спецслужб.

Ирина: Да, мы думаем, их поймали.

Владимир: Конечно,  они  где-то  есть.  Это  на  территории  России  все

происходило? Это была российская операция?

Ирина: Он говорит, что это Азия, какие-то горы.

Владимир: Азия. А какая страна?

Ирина: Он мне показывает где-то, где Монголия, Казахстан. То есть где-то в

горах. Там же есть горы.

Владимир: Так это все-таки Китай сбил корабль?

Ирина: Нет. Это уже ближе. То ли Казахстан, то ли Киргизия, где-то там. На

юге Казахстана, насколько я понимаю по карте.

Владимир: Хорошо. Этот корабль попал в руки земных властных структур, в

конечном счете?

Ирина: По крайней мере, пока ташиганцы вывозили тех, кто остался в живых -



раненых туристов, то обломки корабля еще были на этом месте. За ними планировали

прилететь позже. Но над этим местом было много рейдов ваших военных. Поэтому

решили это дело оставить на позже, чтобы незаметно проникнуть туда, но потом, когда

смогли, то уже не нашли его.

Владимир: Какие размеры были у этого корабля?

Ирина: Он был раз в пять больше моего, на котором я прилетал.

Владимир: Если твой 60, то этот был 300 метров?

Ирина: Может, где-то около 500.

Владимир: Так его просто сбили в атмосфере ракетой? Что произошло?

Ирина: Вашим  обычным  воздушным  оружием,  которое  с  самолетов  или

вертолетов.

Владимир: Ракетой «воздух-воздух». Понятно. То есть явно, что этот корабль

находится  в  чьем-то  распоряжении.  По  твоему  мнению,  сколько  всего  там  было

туристов?

Ирина: Более 600 человек.

Владимир: Сколько из них вывезли?

Ирина: 445.

Владимир: Больше 100 представителей разных цивилизаций вряд ли ходят по

лесам. По вашей оценке, они действительно находятся сейчас под контролем, неважно

в какой стране, властных структур каких-то стран?

Ирина: Да.  Потом  Галактическая  Федерация  обращалась  официально  в

Межзвездный  Союз,  чтобы  провели  расследование  на  базах.  Было  выяснено,  что

практически все они попали в руки спецслужб или погибли не от недостатка еды, а от

такого обращения. Потому что там их расспрашивали о технологиях.

Владимир: Они знали какие-то технологии? Они могли их рассказать?

Ирина: Ваши спецслужбы думали, что могли.

Владимир: Каким образом они могли их расспрашивать с языковым барьером?

Ирина: Они им значки показывали, чтобы они какие-то значки показывали.

Владимир: Так,  хорошо. А откуда вы знаете о том, что они попали, русский

язык, о том, как им показывали? Откуда все это сейчас известно?

Ирина: Сейчас  прошло  уже  много  времени  и  от  того,  что  им  не  создали

должных  условий  существования  -  необходимой  для  них  пищи  и  т.д.,  я  все  не

проверял, но многие из них уже перешли в Духовный мир, умерли их тела. И это стало

известно от них самих. У нас тоже есть специалисты, которые могут их расспрашивать



в Духовном мире.

Владимир: Понятно. Ясно стало, что сейчас этот объект, длиной 300 метров,

находится в распоряжении спецслужб. Все понятно. На интересную тему мы вышли.

Владимир:  Ну,  что  друзья,  теперь  уже  у  нас  есть  более  полная  картина.  И,

надеюсь, в контексте проведенного нами опроса многим из вас еще раз стало понятно,

почему сейчас  пока нет  физических  доказательств,  как  нам кажется,  инопланетных

контактов.  Хотя,  как  мы  сейчас  выяснили,  они  полностью  есть,  но  только  это  не

предается мировой огласке. А если предается, то с определенными, конкретными пиар-

целями,  как  это  было  с  фальсифицированным  текстом  допроса  инопланетянина  со

сбитого в 50-х годах корабля в Соединенных Штатах. Так что вот такие дела. Дальше

делайте свои выводы сами. Я хочу еще раз поблагодарить всех присутствующих здесь,

поблагодарить Ирину! Можно в конце еще какие-то слова сказать, и уже после этого

будем прощаться.

Ирина: Они сейчас говорят: «И мы благодарим вас, Владимир! И благодарим

контактера Ирину за то,  что вы, находясь на планете,  не входящей в Межзвездный

Союз и идущие путем материализма, все же находите в себе силы, смелость идти по

пути  Света  в  своем  сердце.  И  не  просто  идти,  а  показывать  всем  пример.  Это,

несомненно,  ускорит  вхождение вашего мира в  Межзвездный Союз и прекращение

всех этих ужасных событий, которые мы только что посмотрели».

Владимир: Друзья,  еще  раз  большое  спасибо!  Я  призываю  всех  нас  к

благоразумию,  к  мудрости  и  пониманию  того,  что  никто  против  нас  не  воюет,  не

настроен враждебно, не собирается нас оккупировать, кушать, захватывать или что-то

еще страшное. И наши земные проблемы находятся в нас самих. Это мы агрессивны.

Это мы, думая, что на нас нападают, кого-то уничтожаем, пытаем, доводим до смерти.

И,  таким  образом,  вовсе  не  приближаем  этим  открытый  массовый  контакт  и

физические  доказательства,  которых  как  бы  все  очень  хотят.  В  то  время  как  они

полностью  есть  и  прекрасно  известны  управляющим  структурам  и  правительствам

разных стран на нашей любимой планете Земля. Спасибо!

Ирина: До новых встреч, друзья! Всем спасибо!

Владимир: Спасибо! До новых встреч в эфире. До свидания!

Ирина: До свидания!

 


